

Expte. **B-13-2009 BLOQUE DE LA UNION CIVICA RADICAL –Concejal SERGIO BOCANERA-** Proyecto de Resolución Ref.: Distingase con el título de “Huésped de Honor” al Sr. Jorge Bernardo Griffa.

FUNDAMENTOS

El próximo viernes 20 del corriente estará en Pergamino el reconocido y prestigioso entrenador de fútbol Jorge Bernardo Griffa, precisamente máximo responsable de la Academia y el Club que lleva su nombre, quien formalizará su acuerdo con el Club Atlético Argentino para contar con la institución albiceleste como su filial oficial en el norte bonaerense y sur de Santa Fe.

La jornada del viernes será histórica no solo para Argentino sino también para nuestra ciudad, porque se rubricará el acuerdo con una institución de la jerarquía del Club Atlético Jorge Griffa para la puesta en marcha de un filial oficial, lo que genera múltiples expectativas para la disciplina deportiva en Pergamino y la zona.

El Club Jorge Griffa, que posee un complejo deportivo de diez hectáreas en la ciudad rosarina de Granadero Baigorria y cuyas divisiones participan de los torneos que organiza la Liga Rosarina, tendrá en Argentino a la única institución de la región encargada de captar elementos de Pergamino y localidades vecinas con la finalidad de proyectarlos al fútbol profesional.

En la actualidad, Griffa, además de tener injerencia directa en Newell's Old Boys, es filial del Club Necaxa de México y abastece de jugadores a distintas instituciones del fútbol argentino y el exterior.

El convenio marco con Argentino comprenderá, además de constantes prubeas de jugadores locales, diversos intercambios, como cursos de capacitación y clínicas, por ejemplo. Para cumplir esta objetivo, Jorge Bernardo Griffa visitará nuestra ciudad de manera frecuente –no menos de tres veces por semana, según el convenio- para tener un óptimo monitoreo del proceso de formación de deportistas.

¿Quién es Jorge Bernardo Griffa?

Jorge Bernardo Griffa, nació en Casilda, Provincia de Santa Fe el 7 de septiembre de 1935, y desde chico vivió un romance con el fútbol. Hizo las divisiones inferiores en Newell's Old Boys de Rosario y debutó en primera división en 1954, jugando en ese club durante cinco temporadas. En 1959 fue vendido al Atlético de Madrid, uno de los clubes más importantes de España y el mundo, donde brilló durante diez temporadas. Es el jugador extranjero con más presencias en el Alético, ídolo indiscutido en el equipo español y donde se consagró campeón de la Liga Española en 1965; ganó la Copa del Rey en 1960, 1961 y 1965 y en 1962 obtuvo la Recopa Europea.

Posteriormente pasó al Espanyol de Barcelona donde obtuvo el ascenso a primera división en 1970.

Con la selección Argentina fue campeón del Sudamericano de 1959 e integró la lista de buena fe para los Mundiales de Suecia 1958 e Inglaterra 1966.

Su trayectoria como entrenador de juveniles es simplemente grandiosa. En Newell's Old Boys, el club de sus amores estuvo durante 23 años, entre 1972

y 1995 y su trabajo dejó una huella imborrable, difícil de igualar. Los rojinegros pudieron disfrutar de grandes cracks que le dieron varios títulos. Esos mismos jugadores, fueron luego ídolos en la selección argentina y en las instituciones deportivas más grandes del mundo. La lista habla por sí sola: Jorge Valdano, Américo Gallego, Juan Rocha, Juan, Roque Alfaro, Raul, Ricardo Giusti, Gabriel Batistuta, Norberto Scoponi, Julio Saldaña, Roberto Sensini, Fernando Gamboa, Mauricio Pochettino, Eduardo Berizzo, Gustavo Dezzotti, Gustavo, Ariel Cozzoni, Juan Simon, Hernán y Darío Franco, Dario, Abel Balbo, Walter Samuel, Walter, Gerardo Martino, Gabriel Heinze, entre tantos otros.

Luego de su inolvidable paso por Newell's, Griffa continuó su tarea en la formación de juveniles en Boca Juniors entre 1996 y el 2004. Allí promovió a primera división a los siguientes jugadores: Nicolás Burdisso, Fabricio Coloccini, José María Calvo, Sebastián Battaglia, Fernando Gago, Carlos Tevez, Ariel Rosada, Roberto Colautti (hoy en la selección de Israel Neri Cardozo, y Matias Silvestre, entre los jugadores mas conocidos.

Entre 2004 y el 2005 fue asesor de las Fuerzas Básicas (Divisiones inferiores) de la Federación Mexicana de Fútbol.

Su Academia y su Club

Durante todo el año -desde 2005-, cerca 500 chicos juegan, aprenden y ganan en la Academia Jorge Griffa, creada para los más chiquitos, con edad de fútbol infantil.

Además de la diversión que significa jugar al fútbol sin presiones, los profesores buscan satisfacer las necesidades de los chicos en el plano deportivo, cultural y social, en relación directa a las etapas de crecimiento, como también potenciar al máximo las capacidades físicas y síquicas de cada niño.

A partir de 2008, la Academia participa de la Liga ADER, Asociación Deportiva Escuelas Recreativas, un espacio para jugar y divertirse. Por su parte, el Club Atlético Jorge Griffa nace en enero de 2006 como respuesta a cientos de pedidos de gente del fútbol, tanto de Rosario como de toda una amplia región que rodea a una de las zonas más ricas del país. Una gran cantidad de entrenadores, preparadores físicos, padres de jugadores juveniles, hicieron oír su opinión. Querían un club en donde se prepare a los chicos que aceptan el desafío de crecer en lo futbolístico para llegar a ser profesionales, dentro de un ambiente de respeto y donde se haga un trabajo a conciencia.

La trayectoria de Jorge Griffa, avala y sostiene este proyecto único en Rosario, porque lleva toda una vida al servicio del fútbol, en donde la sabiduría y el éxito formaron una unión indisoluble.

En 2007, el Club Jorge Griffa comenzó a participar con todas las divisiones de juveniles y primera división en los torneos organizados por la Asociación Rosarina de Fútbol, con brillantes resultados. La ARF, es la entidad madre del fútbol de la región, adherida a Asociación del Fútbol Argentino.

Otro paso importante es que el Club Atlético Jorge Griffa y el Club Atlético Boca Juniors acordaron crear el "Centro de Captación y Desarrollo de jugadores de fútbol para el Club Atlético Boca Juniors", para la formación y desarrollo de jugadores amateurs.

Con este acuerdo Boca Juniors, nutrirá sus divisiones inferiores de jóvenes jugadores amateurs provenientes del Club Atlético Jorge Griffa, para que integren sus equipos y contribuir a la formación integral de los mismos.

El concepto de sus alumnos

Abel Balbo: (Newells, River, Fiorentina, Roma y Selección Argentina)

"Para mi llegar a Newell's, de la mano de Griffa, fue lo máximo. Encontré un lugar con gente seria y trabajadora que te daba la oportunidad de poder demostrar que podía llegar a jugar en primera división. En muchos clubes donde las cosas funcionan mal, y se avanza a través del acomodo y no de las cualidades personales.

"Griffa es una persona muy capaz, honesta y que ama lo que hace. Le daba oportunidades a quien lo merecía. Mas allá de enseñar la técnica y la táctica, Griffa enseñaba a crecer como hombres de bien, te orientaba en la vida. El preparaba no sólo jugadores sino hombres para el futuro, trabajaba para darle aquellos chicos que no llegarían a primera división herramientas para la vida".

Darío Franco (Newell's Old Boys, Atlante y Selección Argentina)

"Una persona muy honesta e íntegra. Con un carácter frontal, fuerte. Un verdadero especialista en la relación con los juveniles. Griffa nos enseñaba pegarle a la pelota o a cabecear en un corner, pero lo más importante es que nos indicó un camino en la vida.

Mauricio Pochettino (Newell's Old Boys, PSG, Espanyol de Barcelona y Selección Argentina)

"Es un orgullo haber sido elegido por Jorge Griffa y también estar en la consideración de Marcelo Bielsa. Son dos de las personas que más capacidad tienen en el fútbol de todo el mundo".

Gerardo Martino (Newell's Old Boys, Lanús, Tenerife, Selección Argentina, actual DT de la selección mayor de Paraguay)

"Newell's y Griffa han sido toda una escuela que tiene que ver lo futbolístico pero también con una forma de vivir, que va mas allá del fútbol, sabiendo que la del futbolista es una etapa que se termina y que la vida continúa. Creo que cada uno de nosotros encontró su lugar. Afortunadamente la gran mayoría de las generaciones elegidas por Griffa estamos vinculados con el fútbol. Nos criamos en el mismo lugar y hoy estamos dispersos por el mundo. "Nos sentimos orgullosos de haber estado en Newells, de haber nacido allí. El mismo orgullo de haber recibido la educación y las enseñanzas de Jorge y de mucha gente que trabajó con él, a los que le debemos estar eternamente agradecidos".

Su pensamiento

Jorge Bernardo Griffa sostiene que "para los chicos de nuestro país el fútbol es una herramienta poderosa en su proceso de desarrollo e integración a la

sociedad. Es un deporte que juegan con naturalidad, porque les gusta hacerlo. Nuestro objetivo es enseñar a practicar mejor el deporte que los chicos más disfrutan, entendiéndolo como una parte en su vida, subordinado al estudio, y entrelazado con valores como la solidaridad, el trabajo en equipo, el esfuerzo y la disciplina. “Al chico no se le debe exigir ganar, se le debe enseñar a ganar. Al chico se lo debe preparar para el éxito. El estímulo es la palabra que corresponde, no la presión. La presión limita. El estímulo eleva. El autoestimulo es lo que debe aprender a manejar a lo largo de toda su carrera deportiva”. Griffa considera que el fútbol es “un acontecimiento social, deportivo y cultural de dimensiones poco usuales en la vida de las sociedades que lo adaptaron como pasión nacional.

“El fervor en el nivel de la competencia y las históricas rivalidades que se dan en su práctica organizada lo convierten en fenómeno único.

“Este fenómeno se repite desde la comunidad nacional, provincial, ciudadana, barrial con los Mismos perfiles de competencia y rivalidad. La historia recoge numerosos ejemplos de divisas que pertenecen al medio cultural de pueblos y países.

“Este juego de pelota, regido por normas internacionales, contribuyó a vivir en sociedad dentro de la ley, permitió fortalecer el físico y desarrollar la inteligencia dentro de una actividad deportiva asociada, convirtiéndose en una gran escuela de vida.

“La escala de valores que a través del Fútbol se transmite a los chicos podrá convertirse en una guía de comportamiento futuro cualquiera sea la actividad que desarrolle.

“Para existir, el fútbol necesita de una ética de comportamiento y ésta se encuentra demarcada por la ley del juego que es el reglamento.

“Se equivocan aquellos que para ganar a ‘cualquier coso’ hacen jugar a sus equipos ‘afuera del reglamento’.

“Quien enseña a los jóvenes a transgredir, los está preparando para relativizar la ley y respetarla ‘mas o menos’. O se actúa pensando en cumplir la ley o se hace pensando en cometer delitos. La opción es de hierro.

“El fútbol es sinónimo de esfuerzo y sacrificio, para también de gozo para el joven. El jugador nace, no se hace, pero se perfecciona durante toda su carrera deportiva.

“Nadie puede considerarse infalible, lo importante es proceder de la forma más equilibrada posible; naturalmente la experiencia conseguida por la suma del tiempo y trabajo ayuda a reducir nuestras equivocaciones”.

Por lo expuesto:

El Honorable Concejo Deliberante, en la **Primera Sesión Extraordinaria, realizada el día 18 de marzo de 2009, aprobó por unanimidad sobre tablas** la siguiente

RESOLUCION

ARTICULO 1°.- Distíngase con el título de **Huésped de Honor** al **Sr. Jorge -**
----- **Bernardo Griffa**, en un todo de acuerdo con el Artículo 102,
inc. 3° del Reglamento Interno del Honorable Concejo Deliberante de la
ciudad de Pergamino. Debiéndose inscribir la mencionada distinción en el
Libro Especial de Registros de Títulos.-

ARTICULO 2°.- Entréguese el viernes 20 de marzo de 2009, en ocasión de ---
----- la visita a nuestra ciudad del Sr. Jorge Bernardo Griffa, la
distinción descripta en el Artículo 1°.-

ARTICULO 3°.- Considérense a los fundamentos parte integrantes de esta
----- resolución.-

ARTICULO 4°.- De forma.-

PERGAMINO, marzo 19 de 2009.-

RESOLUCION N° 1862/09.-


Diana Martín de Watfi
Secretaria
H.C.D. Pergamino




Cdr. FERNANDO AGUSTIN ESCOBAR
Presidente
H.C.D. Pergamino